



8 Pièces

460 m²

Réf. 01965

6 000 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Embarquement immédiat pour l'enchantement ! Au cœur d'un domaine sécurisé en front de mer, découvrez cette demeure contemporaine éblouissante, tant par sa vue exceptionnelle, que ses espaces à vivre. Tout y a été conçu pour un maximum de confort et de bien vivre, face à un panorama de rêve. Triple réception, 5 suites, espace jeu/détente, piscine chauffée, garage 3 voitures. À pied des premiers commerces.

Immediate boarding for enchantment ! At the heart of a gated estate on the seafront, come discover this contemporary residence, dazzling for its fabulous views and living areas. Everything has been designed for maximum comfort and a delightful lifestyle facing an idyllic panoramic view. Triple reception room, 5 suites, relaxation/play area, heated swimming pool, 3-car garage. First shops within walking distance.

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com